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ACTA Nº 6 

Montevideo, 24 de mayo de 2025. 

En Montevideo, siendo la hora 10:00, en las instalaciones de la Junta Departamental de Montevideo 

se reúne esta Comisión con la asistencia de los señores ediles: 

 

Presidente: Alejandro López (Cerro Largo, Partido Nacional) 

Secretario: Fabricio Rodríguez (Maldonado, Partido Nacional) 

Vocal: Andrés Morales (Rocha, Partido Nacional) 

Vocal: Sebastián Paz (Artigas, Partido Nacional) 

Vocal: Pablo Martins (Artigas, Frente Amplio) 

Vocal: Andrés Rodríguez (Artigas, Partido Colorado) 

Coordinador: Alejandro Torres (Flores, Partido Nacional) 

Observaciones: Marcelo Soravilla (PN – Artigas) 

 

VOCERO DE LA COMISIÓN: Alejandro Torres. 

 

INFORME: 

1- Se elige como presidente ad-hoc al Sr. Edil Alejandro López y secretario ad-hoc al Sr. Edil Fabricio 

Rodríguez. 

2- En reunión anterior de fecha 5 de abril de 2025 se reiteró solicitud del 15 de marzo del presente 

año (Acta N°4) al Congreso pedir informe al Ministerio de Economía y Finanzas sobre la creación del 

Puente Internacional Monte Caseros Bella Unión (Argentina-Uruguay) o en su defecto designara a un 

funcionario del MEF que asistiera a la reunión de hoy 24 de mayo de 2025 para informar sobre los 

adelantos de lo antes mencionado.  

En vista de que no hubo respuesta del Ministerio de Economía y Finanzas, esta comisión solicita 

nuevamente al Congreso la habilitación de que esta comisión viaje a la ciudad de Montevideo a 

reunirse con delegados del citado ministerio.  

3- Se reitera a pedido del Sr. Edil Alejandro López (PN - Cerro Largo) por intermedio de la Mesa 

Permanente del Congreso Nacional de Ediles solicitar la concreción de una entrevista con 

representantes del Ministerio de Relaciones Exteriores sobre la frontera de Aceguá (Uruguay – Brasil) 

y las posibilidades de la realización de una obra de carácter binacional.  

4- Tomando como antecedente lo trabajado en el encuentro de comisiones especiales de las Juntas 

Departamentales de aquellos en zona de frontera con la República Federativa del Brasil, solicitar una 

reunión con representantes del Ministerio de Economía y Finanzas para tratar la posibilidad de 

extensión de radio de la venta de combustible con devolución de IMESI en Fronteras. 

5- La comisión se integra con la Comisión de Legislación. Se adjunta Acta de Comisión de Legislación. 
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No existiendo más asuntos entrados o tratados en la presente sesión, se da por finalizada la reunión.  

 

 

 

__________________                                                        __________________ 

Fabricio Rodríguez                                                           Alejandro López 

 Secretario ad-hoc                                                            Presidente ad-hoc 

 


